



*“Las campañas antinucleares van a poner en juego la supervivencia del actual modelo de sociedad, basado en el desarrollo y en un abastecimiento adecuado de energía que solo puede ser atendido si la energía nuclear está presente. Aparece así la inevitable relación entre modelo de sociedad-modelo de desarrollo, modelo de tecnología y modelo energético, una variación de este último forzosamente altera a toda la cadena y llegará hasta su primer eslabón, cambiando la estructura misma de la Sociedad. **

(*) Palabras pronunciadas en la “Jornada de Reflexión energética” Ver nota 9 pag.24

*Excmo. Sr. D. Alfonso Alvarez de Miranda
Presidente del Forum Atómico Español*

Exactamente este es el sentido de la lucha antinuclear. Lucha que es radical porque golpea en la raid del poder capitalista mundial. Antiestatal porque la energía nuclear es la energía del Estado, necesaria para su fortalecimiento y que a su vez necesita del Estado para su financiación, garantía y ejecución.

Nuestra lucha debe extenderse simultáneamente a todos los procesos necesarios para el desarrollo de la industria nuclear. Paralizar los transportes, la extracción de uranio, la construcción de centrales, denunciar su funcionamiento y sus peligros, son batallas de una misma lucha en la que el tiempo no es nuestro mejor aliado. Sí lo es, el hecho de que cada golpe que asestemos repercutirá sobre todo el proceso nuclear, tanto dentro como fuera de nuestras fronteras. Sin energía nuclear no sobrevivirá esta sociedad en agonía, cuyos expertos se han tomado demasiado tiempo para demostrarnos que saben acabar con cualquier tipo de vida natural. Apenas nos queda tiempo para rescatar la esperanza de vida que nos han dejado. “Los retrasos medidos en decenas de semanas pueden hacer que todo el edificio del PEN se convierta en un montón de ruinas” (*) El experto nos habla claro, actuemos rápido, por sorpresa, la imaginación es nuestra, la de ellos hace lustros que fué transformada en combustible. El combate por la vida incluye a casi todos, excluidos los que prefieren la muerte